



# Hemero fagia



\* Por Hilario Olea

Vaya semana tan interesante y movida. Por eso mejor vamos al granito...

**ESTÁN SALIENDO CARTAS...** Se pone interesante el escenario político de la capital, porque la elección 2027 se antoja estará muy pareja. De acuerdo con las encuestas electorales, *Morena* no tiene la misma preferencia que en otras plazas. Prueba de ello es que en las dos últimas elecciones ha ganado la oposición y de forma clara. Porque *Morena* tiene un problema, que tiene ventajas como partido, pero cuando le montan un candidato se viene abajo el apoyo. Y en Hermosillo está muy marcado este fenómeno político. Por lo pronto el oficialismo ya comenzó a mover piezas, aunque las trae con freno de mano según mensaje del propio gobernador **Alfonso Durazo**, que pidió a su gente que no se distraiga en proyectos personales. Por lo pronto apunten las primeras cartas...

**MORENA Y ALIADOS...** De alguna manera ven fácil ganar Hermosillo ahora que no estará **Toño Astiazarán** como candidato... Por *Morena* ya se han apuntado **Adolfo Salazar, Jacobo Mendoza, Fernando Rojo de la Vega, y Paulina Ocaña**. Por el *Verde* está **Omar**



**Alfonso Durazo**

**del Valle Colosio**. Por el *PT* apunten a **Froylán Gámez** y ha levantado la mano por si hay chance de reintegro **Ramón Flores**. Pues de todos, quien está destacando por su talacha y presencia es, sin duda, la jefa del *Gabinete*. Los demás se están quedando rezagados y más vale que le apuren, pero sin dejar sus responsabilidades. Ojo, que sólo hablamos de la capital y no de la gubernatura, por si consideran que faltan algunos...

**LAS CARTAS DEL PRI...** De acuerdo a lo comentado por la dirigente del *PRI*, **Lupita Soto**, en desayuno con el *Grupo Contra Punto Diez*, para su partido ven como prospectos a **Alfonso Elías Calles, Onésimo Aguilera, y Flor Ayala**. Estos son por el momento. Pero recordar que el *PRI* no se irá solo, sino que va con el *PAN* y a lo mejor tiene que negociar esa candidatura. Por este partido ya se encartó el exalcalde **Alejandro López Caballero**, que pese a las campañistas en su contra, los partidos de oposición reconocen que en el sector popular de la capital tiene alta aprobación y aceptación. Si la elección será por encuesta, es posible que la tenga amarrada. Esto nos lo confirmó en la reunión con el *Grupo Contra Punto Diez* de periodistas. Pero dijo que está disciplinado a las circunstancias, una de ellas es el resultado de las encuestas y dos, lo que tenga proyectado su partido...

**SOREPRESA TE DA LA VIDA...** Vaya que levantó polvo el comentario de que había que apuntar como precandidato a la alcaldía nada menos que a **Manlio Fabio Beltrones**. Ya aclaró que no va por ahí, pero dejó la víbora chillando. Este comentario despertó el furor en redes y espacios de opinión. Se aclaró que no va. Hummm... Pero ya alguien dijo que lo dieran por muerto y estaba muy vivo. Un político con el colmillo de **Beltrones**, hay que seguirlo porque el pueblo se puede encaprichar...

**FINAL DE FOTOGRAFÍA...** Un ejercicio de fantasía es pensar que el *PRI* haga alianza con el *PAN* y *PRD* y acepten la figura del exalcalde **Alejandro López Caballero**. Con esto tendría la mitad del camino andando y esto lo sabe **Toño Astiazarán**. Los priistas



**Alejandro López Caballero**

tienen gente animosa, pero no tienen suficiente capital como para competirle a la *4T* en Hermosillo. En cuanto a *Morena* la final debe ser entre **Paulina Ocaña, Omar del Valle y Froylan Gámez**, porque **Adolfo Salazar** está apuntado para la grande. Desde luego es de pensar que **Beltrones** podría aceptar la invitación de *Movimiento Ciudadano*. Para estas alturas está por demás considerar que ya se han dado pláticas con **Ernesto de Lucas**, el líder de este partido en Sonora. Además, contarían con la anuencia de **Dante Delgado**. No olvidar que él y **Beltrones** fueron los discípulos destacados de don **Fernando Gutiérrez Barrios**. Además, jugar con *MC* no es dormir con el enemigo del *PRI*. Más vale que no pierdan de vista este juego de cartas...

**SE ACABA LA MARMAJA...** Siguen costando mucho los caprichos presidenciales que no producen, como es el mentado *Tren Maya* que no saca ni para la nómina. O la refinería de *Dos Bocas* que no ha refinado un mugre litro de gasolina, porque los que presumen son traídos de fuera, por lo que hay que pagar en lugar de cobrar. En fin, el caso es que de nuevo le están pellizcando a los *Afores* de los mexicanos. Ahora en esta segunda transferencia anual mandaron más de cinco mil millones de pesos para poder completar las *Pensiones*